

11.12.2014 - 13:51 Uhr

Action « Frohe Herzen » : Des personnes handicapées visitent l'Europa Park en autocar

Bern (ots) -

Le 10.12.2014, l'ASTAG avec son groupe professionnel Car Tourisme Suisse a invité 400 personnes handicapées au séjour traditionnel à destination de l'Europa Park. Les autocars conviennent parfaitement à ces courses, grâce à leurs équipements techniques et les dispositifs d'aide à l'embarquement, les handicapés peuvent facilement utiliser l'autocar.

L'oeuvre de charité en collaboration avec l'Europa Park Rust, à laquelle de nombreuses entreprises d'autocars suisses ont participé, a eu lieu pour la septième fois. Les participants ont été cherchés à la maison et bénéficié de l'aide lors de l'embarquement et du débarquement, puis reconduits en toute sécurité en fin d'après-midi à la maison.

La joie sans réserve des quelque 400 participants handicapés de toute la Suisse était touchante. Le séjour à l'Europa Park avec les nombreuses attractions a été accueilli avec beaucoup d'enthousiasme et représenté une expérience inoubliable pour les handicapés. La joie des invités a été le plus beau cadeau pour les organisateurs.

Un voyage confortable pour tous

En tant que moyen de transport de porte à porte, l'autocar convient également parfaitement à toutes les personnes qui ne souhaitent pas se démener avec le transport de bagages. À partir de la porte d'entrée, les passagers peuvent se détendre. Ils parviennent directement à leur destination et ne doivent pas se démener dans des gares bondées ou effectuer un long trajet à pied aux aéroports. L'accompagnement et l'assistance individuel du chauffeur d'autocar fait de l'autocar un moyen de transport taillé sur mesure et confortable pour les excursions et les voyages. Il procure également une mobilité confortable aux personnes qui y sont restreintes. La fiabilité, la sécurité et la flexibilité sont garanties pendant tout le voyage.

En plus de l'action « Frohe Herzen », l'ASTAG et Car Tourisme Suisse soutiennent également les actions sportives de promotion « snow for free » ou « bike2school ». « J'ai été impressionné et heureux de voir les invités satisfaits lors de notre action », a dit Stefan Huwyler, responsable de domaine Transport de personnes à l'ASTAG. « C'est la raison pour laquelle la mobilité des personnes handicapées nous tient à coeur ! Et, nous souhaitons montrer que l'autocar revêt des avantages pour toutes les excursions et les voyages, ceci à l'égard des autres moyens de transport. »

Contact:

ASTAG - Groupe professionnel Car Tourisme Suisse
Stefan Huwyler
031 370 85 50

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100765992> abgerufen werden.